Un demi-siècle pour le TCSP

Le Tennis club de Saint-Priest fête ses 50 ans cet été. Et célèbre sa bonne santé économique, grâce au tournant du padel notamment.

9 été est une saison particulière pour le TCSP. Une saison en apparence bien calme. Mais cela n'est qu'une apparence. En coulisses, les dirigeants du club s'activent pour organiser des stages multi-activités autour du tennis. plébiscités par les enfants et les familles. Histoire de se perfectionner et de bien profiter des vacances. Une saison tout de même particulière qui vient s'intercaler entre les championnats par équipe de mai dernier et la 48e édition du Grand Prix de Tennis de Saint-Priest dont le coup d'envoi est programmé pour le 28 août.

Les championnats par équipe ont rendu leur verdict avec le maintien des seniors garcons et filles respectivement en N2 et N3. « Et les filles auraient même pu accéder en N2 si notre n° 1. Rania Azziz, avait été présente dès le début de la compétition, regrette Christian Guillaud, 75 ans, l'inamovible président du club. Cela aura été un sacré cadeau ». Cadeau, vous avez dit cadeau ? Eh oui, au TCSP, on ne fait jamais rien comme les autres, 2022, avec trois anniversaires à célébrer en un cet été. Les 50 ans de la création du club, les 30 ans de son installation sur le site actuel de l'avenue Pierre-Mendès-France, et les 40 ans de



Christian Guillaud (à gauche), c'est 40 ans de présence au TCSP, dont 30 ans à la présidence! Photo Progrès/Larbi DJAZOULI

présence de Christian Guillaud au TCSP, dont 30 ans à la présidence.

400 adhérents

« On continue d'entretenir notre dynamique, se félicite ce dernier. Avec plus de 400 adhérents comptabilisés cette saison, on a su surmonter les effets néfastes liés à la crise sanitaire. Avec la création en 2018, sur nos fonds propres, de deux courts de padel, on a su se mettre dans l'air du temps. On envisage même d'en créer un troisième pour poursuivre notre progression ». Outre le padel, le TCSP c'est également trois courts de tennis couverts et cinq en extérieur.

Cadeau toujours, la Ville va d'ailleurs s'atteler à changer le re-

vêtement des courts extérieurs dans les semaines à venir. Avec de la terre battue tout temps, qui s'adapte bien aux conditions météorologiques. Alors président, on rempile encore pour 10 ans? « Le club est sur de bons rails et s'appuie sur de solides fondations. L'ambiance y est formidable. Puis, je peux compter sur une équipe dévouée. Mais il est temps que je tourne la page car tout va trop vite pour moi, notamment en ce qui concerne les movens de communication. Il va falloir donner le pouvoir à la jeunesse », annonce Christian Guillaud. Quelque chose nous dit que ce ne sera néanmoins pas pour demain!

> De notre correspondant Larbi DJAZOULI